

# Dos incendios dejaron viviendas con pérdida total durante el fin de semana

## Ambos siniestros dejaron un saldo de dos damnificados

**LA LIGUA.** - Dos incendios estructurales registrados recientemente en distintos sectores de La Ligua dejaron viviendas completamente destruidas, aunque sin personas lesionadas. Ambos siniestros están siendo investigados para determinar sus causas.

El primero de los hechos ocurrió el pasado viernes, alrededor de las 14:55 horas, en calle Los Molles, en la Población El Cobre, sector alto de La Ligua. Una vivienda de material ligero de aproximadamente 18 metros cuadrados resultó afectada en un 100 por ciento, dejando como saldo la pérdida total de los enseres de su único ocupante, quien no se encontraba en el lugar al momento del siniestro.

Al sitio acudieron voluntarios

de la Primera y Segunda Compañía del Cuerpo de Bomberos de La Ligua, con un contingente de cerca de 12 efectivos. El rápido accionar de los bomberos permitió evitar la propagación del fuego a viviendas colindantes. También concurrió personal de Carabineros.

“El incendio afectó completamente la vivienda, aunque no hubo colapso estructural. Se evitó que el fuego se extendiera a otras casas gracias al trabajo oportuno de nuestros voluntarios”, señaló Pedro Irrazabal, comandante del Cuerpo de Bomberos de La Ligua.

Los vecinos del afectado han hecho un llamado a la solidaridad, solicitando donaciones de ropa para hombre: pantalones talla 48, polerones talla L y cal-

zado número 42, que pueden ser entregadas directamente en el lugar del incendio.

## EN ALTOS DE HUAQUÉN

El segundo siniestro se registró durante la madrugada del domingo, alrededor de las 00:55 horas, en el sector Altos de Huaquén. La emergencia, que dejó otra vivienda totalmente destruida por colapso estructural, movilizó a la Primera, Tercera, Quinta y Sexta Compañía de Bomberos, con un total estimado de 16 voluntarios.

En este segundo hecho tampoco se registraron personas heridas, y al lugar concurrió personal de Carabineros. Solo una persona quedó damnificada. Ambos siniestros están siendo investigados para determinar su origen.



El primero de siniestros ocurrió el pasado viernes, a eso de las 14:55 horas, en calle Los Molles, Población El Cobre, en el sector alto de La Ligua.